

LAROUTE ATHLE 59/62 LIGHT NOW PASS OF CHASE OF THE LEGY OF THE TISSE DU LOURS DE CHASE OF THE LIGHT NEW PASS OF OF THE LIG

DIMANCHE 17 MAI 2015 / MARATHON LILLE-LENS



ORGANISÉE PAR













































LA ROUTE ATHÉSISCE DU LOUVRE

DIMANCHE 17 MAI 2015 / MARATHON LILLE-LENS

« Une région ouverte au monde »

Président de la Lique Nord-Pas-de-Calais d'athlétisme, Philippe Lamblin est le cofondateur (avec Jean-François Caron) de la Route du Louvre. Dix ans après la première édition, il reste toujours aussi enthousiaste et fasciné par l'engouement populaire pour cet événement.

Quel regard portez-yous sur la Route du Louvre dont la dixième édition aura lieu

« C'est incroyable, tout simplement. Il faut se souvenir que tout est parti d'une utopie : organiser un grand événement populaire de sport santé qui arrive sur un terrain vaque, lieu d'implantation à venir du Musée du Louvre à Lens. Ce n'était pas gagné. Et pourtant, dès la première fois, l'engouement a été extraordinaire, avec des milliers de participants. Une chose est sûre : cela répondait à un vrai besoin »

Comment l'événement a-t-il pu s'inscrire dans la durée ?

« D'abord, il y a ce nom, magique : la Route du Louvre qui, dès le départ, avait l'ambition, l'espace d'un événement sportif, de mettre de côté les frontières entre le Nord et le Pas-de-Calais. Tout cela s'est inscrit au fil du temps dans les mémoires, avec en prime l'engagement sans faille des communes, et de très nombreux bénévoles »

Quelle est l'ambition pour les années à venir ?

« Continuer de faire rayonner l'événement. L'an dernier, nous avons établi un record avec 15000 participants, dont 3000 pour le marathon. Pour tous les gens, sportifs et bénévoles, c'est un rendez-vous très important de lien social, de solidarité, et évidemment de sport santé. Cela permet de montrer une région, le Nord-Pas-de-Calais, ouverte au monde, et cela change forcément le regard gu'on a sur elle ».

Arrivée au 11/19 à Loos-en-Gohelle : un site chargé d'histoire

In temps, il fut envisagé de faire arriver toutes les Uépreuves, et notamment le marathon, au Musée du Louvre à Lens, pour une belle portée symbolique. Mais les contraintes logistiques trop lourdes ont amené les organisateurs à préférer un autre site, éloigné de quelques kilomètres, la base du 11/19 à Loos-en-Gohelle. Un choix remarquable et devenu indiscutable au fil des années. « C'est un lieu qui symbolise le basculement du monde » résume le maire de la commune. Jean-François Caron. Il est vrai que si les terrils, tour et chevalet rappellent de manière vivante le passé minier, la base du 11/19 est aussi devenue un pôle de référence du développement durable avec des entreprises liées aux nouvelles énergies, à la protection de la nature, mais aussi aux nouvelles technologies... C'est cette dualité, entre passé et avenir, qui enchante coureurs, marcheurs et accompagnateurs -quelque 50000 personnes- qui se retrouvent en fin de matinée. Un nouveau souffle parcourt le bassin minier, désormais reconnu par le monde entier après son inscription sur la liste du patrimoine mondial en juin 2012.

LA ROUTE DU LOUVRE





LA ROUTE ATHES SO SE DU LOUVRE



DIMANCHE 17 MAI 2015 / MARATHON LILLE-LENS

Route du Louvre : dix ans et toujours pas essoufflée...



a Route du Louvre, symbolisée par un marathon entre Lille et Lens. va vivre. en mai prochain, sa dixième édition. Avec les coureurs

et les marcheurs, plus de 15000 sportifs sont attendus à la fête. Un autre exploit.

« Au départ, c'était un rêve de faire un grand événement sportif et populaire, explique Jean-François Caron, maire de Loos-en-Gohelle, conseiller régional et marathonien (3h32 sur le parcours l'an dernier), et on peut dire que l'intuition que nous avions eue était la bonne ». Et pourtant, au départ, il n'y avait rien, juste un terrain vague à Lens pour accueillir les sportifs, là où quelques années plus tard devait s'élever le Musée du Louvre. Tout un symbole d'une région en guête de reconnaissance, avec la volonté de mêler le sport et la culture. Avec la manière.

Tout de suite, l'engouement des sportifs de tous niveaux -une autre volonté forte- a été extraordinaire.

Avec en fer de lance : un marathon. Une vraie gageure au moment où ceuxci commençaient déjà à s'essouffler. Celui de Lille avait disparu depuis des années, celui de Dunkerque, unique survivant dans la région, n'allait pas tarder. Au nord de Paris, les marathoniens n'avaient plus de terrain de jeu officiel. C'est désormais fait. Avec en prime un parcours très animé entre Lille et Lens, où de nombreuses fanfares, géants, sont mobilisés pour encourager les sportifs,

du meilleur -l'an dernier, le Kenyan Raymond Kemboi en 2h16- à ceux qui sont davantage en lutte avec eux-mêmes.

« C'était notre autre pari, poursuit Jean-Francois Caron.

faire travailler ensemble les responsables de la métropole lilloise et ceux du bassin minier ». Ce qui revenait aussi à gommer les frontières entre les deux départements, et balayer une certaine rivalité. Pari gagné également. Et sur le parcours, les communes ne se font vraiment pas prier pour participer à la fête. Cela donne une ambiance incroyable où l'on perçoit le bonheur pour les habitants du Nord-Pas-de-Calais et d'ailleurs de participer à l'événement en famille.

« La Route du Louvre est une course très sympa, qui nous permet maintenant de nous retrouver et d'avoir un challenge commun » confirme Odile, qui participait au rendez-vous l'an dernier avec cinq membres de sa famille.

Certains, installés dans d'autres régions, font d'ailleurs le déplacement chaque année pour apprécier cet événement qui prend de plus en plus d'importance sur le plan national. Une belle occasion pour mêler la découverte de la région et le plaisir sportif, pendant plusieurs jours.

Un phénomène qui ne devrait que s'amplifier dans les années à venir. Tant le rendez-vous a vraiment un parfait particulier, à l'image de la région, forcément sympathique, inoubliable, qui colle bien à son esprit.

BERNARD VIREL











































BULLETIN D'INSCRIPTION

8 km km

O	MARATHON LILLE - LENS (42km) : 40€ (et 50€ à partir du 01/05/2015)			
	Pour la 10ème édition, inscrivez vous en groupe : 5 inscriptions au prix de 4 soit 160€ (club ou asso). Tous les non licenciés FFA inscrits sur le marathon se verront offrir une licence Athlé running par retour de mail. Retrouvez notre offre sur le site www.laroutedulouvre.fr (rubrique Marathon-Inscriptions)			
0	RELAIS KEOLIS 2 OU 6	Possibilité d'inscrire toute l'équipe sur le site www.laroutedulouvre.fi	sur un bulletin spécial téléchargeable	
	Equipe :	Catégorie (Entreprise, Ecole	e, Club) :	
	Relais kéolis 2 (2 x 21,1 km) : 16€			
	Relais kéolis 6 (10 km - 10 km - 7 km - 5,5 km - 4,5 km - 5,195 km) : 50€			
O	10 KM : 8€		Limites d'âge : Marathon : être né en 1995 ou avant Relais Kéolis 2 : être né en 1997 ou avant	
O	RANDONNNEES : 4€	Nom :	Polois Káslis 6 at 10 km u ôtro nó an 1000 au a	
	10 distances		Camasamise i pas as issuicasi a ege	
	* Annœullin – L'Allemande 19 km * Meurchin – La Scandinave 12 km * La Louvre – Lens 9 km * Notre Dame de Lorette – Liévin – 12 km	Dont 6 randonnées associées * Béthune – L'Australienne 20 km * Arras – La Canadienne 21 km * Vimy – La Canadienne (bis) 12 km	 * Carvin – L'Italienne 18 km * Rando de la Com. Agglo. Hénin – Carvin – * Labourse – Mazingarbe – La Britannique 15 	
	A renvoyer avant le 8 Mai 2014 à : Ligue Nord Pas-de-Calais d'Athlétisme - La Route du Louvre BP 30304 - 59666 Villeneuve d'Ascq cedex			
	Prénom:	Nom :	CIV: HO FO	
	Adresse :	CP :	Ville :	
	N° de Portable :	Mail :		
	Date de naissance : N° Licence FFA ou FFTri 2014 :			
	Club O Association O Entreprise O Nom:			
	Je compte utiliser une navette : Oui O Non O			
	Se comple deliser une navette.			
	Je soussigné(e), ainsi que mes ayants droit, accepte le règlement de cette épreuve. J'autorise les organisateurs à utiliser les photos, films ou tout autre enregistrement de cet évènement et sur lequel je figurerai, notamment les résultats. Par notre intermédiaire, vous pourrez recevoir des propositions de partenaires ou autres organisateurs. Conformément aux dispositions de la Loi "Informatique et Liberté " n° 7817 du 11 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification aux données personnelles vous concernant. Si vous le souhaitez, il vous suffit de nous écrire en nous indiquant votre nom, prénom et adresse. Idem pour la non publication de vos résultats sur notre site et celui de la FFA (mail : cil@athle.fr). Je soussigné père, mère ou représentant légal autorise mon enfant à participer. Je m'engage à prendre connaissance du règlement de l'épreuve sur votre site : www.laroutedulouvre.fr Signature obligatoire pour tous (ou du représentant légal pour les mineurs)			
	Document OBLIGATOIRE uniquement pour les courses :			
	Aucun document pour les randonnées (pas besoin de joindre un certificat médical). Je joins une copie de ma licence Athlé Compétition, Athlé Entreprise, Athlé Running ou un Pass' Running, délivrés par la FFA, en cours de validité à la date de la manifestation, ou de ma licence délivrée par la FFCO, la FFPM ou la FF Tri, également valable le jour de la course.			
	Je joins une copie de ma licence sportive, en cours de validité à la date de la manifestation, délivrée par une Fédération uniquement agréée sur laquelle doit apparaître une non-contre indication à la pratique de l'Athlétisme en compétition ou de la			
	course à pied en compétition. De joins une copie de ma licence délivrée	par l'UNSS ou l'UGSEL, en cours de valid	dité à la date de la manifestation, si je suis	

engagé par un établissement scolaire ou une association sportive scolaire.

Je joins mon certificat médical de non-contre indication à la pratique de l'Athlétisme en compétition ou de la course à pied

en compétition, datant de moins de un an à la date de la compétition, ou sa copie.